
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data martedì 16 gennaio 2024, alle ore 11:39 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Sesta
Commissione ‐ Seduta del 16/01/2024 ‐ ore 11,00" dell'organo Sesta Commissione ‐ Turismo ‐ Sport ‐ Politiche Culturali e Giovanili ‐
Pubblica Istruzione ‐ Edilizia Scolastica ‐ Impianti Sportivi..
Presiede la seduta Consigliere FERNANDEZ Felice Massimo.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓  

Vanessa TITONE Consigliere ✓  

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓  

Michele ACCARDI Consigliere  ✓

Gaspare DI GIROLAMO Consigliere  ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓  

Gabriele DI PIETRA Consigliere  ✓

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere  ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere  ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓  

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓  

Alle ore 11:40, si unisce alla seduta Consigliere Gaspare DI GIROLAMO.

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Buongiorno colleghi, buongiorno segretario.

Verifichiamo la presenza dei colleghi con l'appello."

Alle ore 11:41, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"Grazie segretario.

La Sesta Commissione Sport del 16 gennaio 2024.

Appello.

Presidente Fernandez presente.

Vicepresidenze Titone presente.

Accardi assente.

Alagna, assente.

Di Girolamo Gaspare, presente.

Di Pietra Gabriele, assente.
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Ferrantelli Pellegrino, assente.

Orlando Leonardo, presente.

Pugliese Leonardo, presente.

Rodriguez Mario, presente.

Vince Antonio, presente.

I consiglieri sono in numero di 7 su 11.

La seduta è valida.

Abbiamo aperto alle ore 11.39.

La parola al Presidente Fernandez."

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Grazie segretario.

Vi comunico che abbiamo avuto autorizzati sia il sopralluogo presso il Teatro Sollima per il giorno 26‐1‐24 alle ore 9, quindi sarebbe venerdì.

26‐1‐24 ore 9."

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"26‐1‐24 alle ore 9, teatro Sollima.

Poi però dobbiamo mettere le date ora, abbiamo avuto pure l'autorizzazione ad effettuare sopralluoghi sia nella chiesa di Itriella, Santo
Stefano e presso il locale, però ora le metteremo ora.

e mettiamo in data, la prima è il 26, la prima al teatro Solleva lo facciamo il 26 quindi poi siamo al mese prossimo, anche"

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"venerdì Segretario, la parola al consigliere Vinci."

Sul punto, prende la parola Consigliere Antonio VINCI che dichiara:

"Grazie Presidente e grazie Secretario.

Secretario e Presidente Commissione, in nome dell'intera Commissione Urbanistica vi chiediamo la disponibilità di martedì, 8 giorni oggi, di
cederci la lavora vostra in Commissione perché avevamo intenzione, visto l'importanza e la rilevanza della materia che stiamo trattando in
conversione urbanistica e visto gli ospiti esterni che vengono gratuitamente e affettuosamente nei confronti della politica, martedì vorrei
continuare tutta la mattinata a definire l'intero regolamento edilizio comunale.

Pertanto chiediamo e chiedo Presidente di annullare la vostra seduta in orari diversi perché durante la mattinata vorremmo lavorare noi tutta
l'intera mattinata.

Grazie Presidente,"

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"se è possibile le saremo grati.

Grazie collega Vinci.

Allora, ne prendiamo atto.

Innanzitutto, eventualmente, Segretario, noi la possiamo spostare il pomeriggio perché è un martedì.

Eventualmente, siccome c'è consiglio, dico come va, se abbiamo bisogno dell'autorizzazione del Presidente per spostarlo oppure no.

Quindi lo stesso giorno alle 16, 15 e 30, in modo da dare spazio al collega Vince quale Presidente della Commissione Urbanistica, anche
perché siamo in un momento delegato per"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:
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"la nostra la parola"

Prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO:

"al consigliere Orlando."

Interviene quindi Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Grazie presidente.

Ho appreso allora che la commissione del 23 di gennaio viene spostata alle ore 15.30.

Allacciandomi a quanto da lei poco fa detto, Presidente, io ritengo che sia doveroso richiamare o provare a chiamare l'ingegnere Frangiamore
perché il sottoscritto si astiene di effettuare un sopralluogo senza la presenza del dirigente preposto presso il Teatro Sollima.

Prima di stabilire l'eventuale sopralluogo vorremmo incassare la presenza del dirigente Franciamore all'interno dei locali del Teatro Sollima."

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Grazie collega Orlando.

Sì, senz'altro cercheremo ora stesso di convocare il dirigente Frangiamore in modo da avere o la sua presenza oppure qualcuno che lo
sostituisce in maniera chiara da dare spiegazione per quello che chiederemo."

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO che dichiara:

"Presidente,

forse non mi sono spiegato.

Frangiamore si può portare tutto l'ufficio dietro ma deve essere presente all'interno del teatro quando noi facciamo il sopraluco perché è di
fondamentale importanza la presenza del dirigente seppur il direttore del lavoro il RUP era l'ingegnere che ha chiedetto Pepitone noi
chiediamo, almeno io chiedo la presenza dell'ingegnere Franciamore effettuate sopra il luogo e in ogni caso redatta a una relazione.

Non è la stessa cosa della modalità che noi ci accingiamo qui a fare le sedute dove ci sono registrazioni, video e tutto.

Una parola detta in un modo ha un senso, un'altra parola detta in un altro modo ha un senso.

Siccome sappiamo benissimo che è intervenuta la sua intendenza in merito al problema della vernice stesa lì sui balconcini del Teatro Solli,
ritengo opportuno, qualora lei e la Commissione lo ritenate, lo ritenete opportuno di avere in presenza anche l'ingegnere Franciamore, per
tanti motivi,"

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"non solo fisicamente.

Grazie consigliere Orlando, le comunico che non è che Frangiamore non è che opportuno, è indispensabile che sia presente.

Segretario ho parola"

Interviene quindi Consigliere Gaspare DI GIROLAMO:.

"Sì, grazie Presidente.

Allora, lasciandomi di nuovo al discorso del collega Orlando, intanto la presenza di Francia Amore, come diceva lei, è necessaria, ma nello
stesso tempo noi dobbiamo portarci dietro tutta la documentazione che si sono inoltrati tra ente comune e sovrintendenza e capire i lavori che
hanno eseguito, anche se noi non siamo dei tecnici, quindi andiamo a vedere con domestichezza quali sono stati i lavori e se sono stati fatti
bene.

però noi dobbiamo avere una documentazione che ci accerti e a supporto di quello che dobbiamo andare a vedere e siccome l'abbiamo
richiesta più volte ancora non è arrivata la prego Presidente tramite l'Ufficio di Presidenza di fare di nuovo richiesta e farsi mandare la
documentazione così abbiamo tutta la documentazione predisposta per cosa? No, l'hanno fatta nella commissione accessa agli atti, ma
siccome ancora non è arrivata da quello che ho capito, però la richiediamo noi come commissione, tanto già è stata richiesta a tempo fa dalla
commissione accessa agli atti, penso che sia arrivata e nello stesso tempo abbiamo la documentazione adatta per poter eseguire il suo
prodotto."

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Una cosa solo, noi avevamo chiesto dei documenti per vedere se c'è posta arrivata,"
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A questo punto, interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"possiamo controllare? Confermo quanto detto dal segretario Franchino, è arrivata la documentazione inerente all'ufficio patrimonio, la
destinazione di alcuni immobili, San Giovannello e quant'altro."

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Dicevo che all'interno dell'ottava commissione accesso agli atti è arrivata la documentazione"

A questo punto, interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"richiesta dal Presidente della Commissione e hanno inviato soltanto i lavori, la documentazione è relativa, i lavori del bagno per i
diversamente abili e non per quanto riguarda, lì hanno chiesto parere alla sovintendenza, sono stati autorizzati, per quanto riguarda invece i
lavori della vernice estesa per il problema di antincendio non è arrivata nessuna documentazione corretta."

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"Il segretario è andato a vedere innanzitutto se è arrivata a conferma della nostra richiesta per quanto riguarda la classificazione di San
Giovannello, Santo Stefano e Itriella.

Allora proviamo a chiamare l'ingegnere Frangiamore, vediamo se oggi siamo fortunati a rindacciarlo."

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Scusate colleghi siamo in attesa del segretario che deve vedere se è arrivata posta delle nostre richieste."

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Allora consigliere Ferrantelli mi scusi non so se lei poco fa era presente quando abbiamo fissato abbiamo un soprallogo il 26 1 24 alle ore 9
teatro Sollima quindi 26"

Alle ore 11:58, si unisce alla seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI.

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"Per quanto riguarda la seduta del 23, l'abbiamo spostata il pomeriggio alle 15.30 in quanto c'è il Consiglio.

L'abbiamo spostata lì in quanto c'erano i colleghi della Commissione urbanistica.

Il motivo è che abbiamo lasciato spazio alla commissione urbanistica che per ora stanno analizzando con gente esterna, architetti e chi di
competenza il regolamento unico."

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"perché ci siamo allora le confermo pure che ci hanno autorizzati tutti gli altri sopralluoghi sia alla chiesa Etrella e che metteremo dopo il 26.

quindi vi comunico che ancora non siamo in grado di riuscire a metterci in contatto con l'ingegnere Frangiamore.

Da una settimana che chiamo giorno, notte, sera,"

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"ma non risponde mai.

il segretario ancora non è arrivato, appena arriva il segretario facciamo mandare subito una pecca perché visto che non risponde al telefono lo
invidiamo in maniera ufficiale e ora aspettiamo il segretario che scende, poi eventualmente fissiamo le date dei sopralluoghi, degli altri
sopralluoghi che dobbiamo fare."

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

" 

Segretario, inviamo ufficialmente una nota a Frangiamore di essere presente per il giorno 26 alle ore 9 presso il Teatro Sollima,"

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO che dichiara:

"Grazie Presidente.
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Io abbandono i lavori perché alle ore 12 sono stato convocato  per una riunione con i tassisti nell'aula riunione del Comune."

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Abbandono i lavori per questo motivo.

Grazie.

va bene grazie Presidente e grazie"

Alle ore 12:07, lascia la seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Presidente Orlando L'avevamo fatto pure con un'altra richiesta per quando riguarda l'elenco."

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"avevamo fatto richiesta ragazzi anche per quanto riguarda gli impiandi sportivi volevamo sapere l'elenco degli impiandi sportivi sia quelli a
rilevanza economica che quelli senza rilevanza economica però ancora non c'è stato comunicato niente quindi segretario comunichiamo a
 Frangiamore che che vogliamo la sua presenza presso il Teatro Sollima per il giorno 26‐1‐24 alle ore 9."

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"volevo fare poi una comunicazione ragazzi sono stato sollecitato da alcuni tifosi dirigenti del Marsala sono venuti e volevano che ognuno di
noi prendesse una tessera questa del tifoso dare un contributo quindi se siamo d'accordo per me lo possiamo fare"

Alle ore 12:11, lascia la seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

Alle ore 12:11, si unisce alla seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

Prende la parola Consigliere Pellegrino FERRANTELLI:

Grazie Presidente.

"Dico, questi sopralloghi che dobbiamo programmare,.

Io graderei che nei sopralloghi venisse coinvolto anche il tecnico, che viene assieme a noi.

Anche perché il problema in molte strutture è un problema tecnico."

Alle ore 12:14, lascia la seduta Consigliere Gaspare DI GIROLAMO.

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Scusi consigliere Ferrantelli, allora alle 12 e 15 esce il consigliere Di Girolamo.

Collega Ferrantelli abbiamo già invitato il dirigente e sicuramente verrà con qualche tecnico,"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

Allora visto che per questi sopralluoghi dalla prossima seduta stabiliremo le date, parlando sempre con gli uffici in modo che non siamo soli
ad andare a fare un sopralluogo.

"segretario abbiamo parlato con il dirigente Franciamore che ci ha dato conferma per il 26.

Dopo di ciò colleghi diamo spazio alla commissione bilancio.

La seduta è chiusa per oggi."

Alle ore 12:21, lascia la seduta Consigliere Vanessa TITONE.

La seduta termina alle 12:21.

Pag.5/5


